

Heinsberg, den 04.01.2022

An den
Bürgermeister der Stadt Heinsberg
Herr Kai Louis
Apfelstraße 60
52525 Heinsberg

**Antrag gemäß § 24 der Gemeindeordnung für das Land Nordrhein- Westfalen
hier: Einführung von Lolli-PCR-Pooltests in den Kindergärten im Stadtgebiet Heinsberg**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit beantragen wir in höchster Dringlichkeit die Einführung von PCR – Lollitests in allen Kindergärten unserer Stadt.

Die Coronapandemie ist auf einem neuen Level, wir befinden uns in der 4. Welle und die Omikron Variante ist auf dem Vormarsch.

Besonders Klein- und Vorschulkinder sind von der Variante gehäuft betroffen und die Rate der Hospitalisierungen dieser Altersgruppe steigt. Eine Impfung zum Schutz der Kleinsten unserer Gesellschaft ist noch nicht in Sicht.

Um für die Kinder ein Höchstmaß an Sicherheit für den Kitabesuch zu erlangen, ist die Einführung der PCR Tests unabdingbar. Mit der Durchführung der Tests in den Kindergärten lässt sich zudem eine bessere Testquote erreichen, als mit den in den Privathaushalten durchgeführten Antigen – Schnelltests. Zudem ist es unrealistisch davon auszugehen, dass alle Kinder bei den bisher praktizierten freiwilligen Selbsttests im privaten Umfeld hinreichend getestet werden.

Herr Louis, wir alle wissen, die pandemische Lage ist sehr ernst und aus diesem Grund bitte ich Sie, den Antrag schnellstens zu bearbeiten, alle Verfahren zu beschleunigen und sich dem guten Beispiel vieler anderer Städte und Kreise, wie beispielsweise Dormagen, Willich, Mönchengladbach, Aachen, Düsseldorf, Düren und vielen mehr anzuschließen. Ihre Partei befürwortet und fordert die Tests in anderen Städten schon seit vielen Monaten und hat sie vielerorts schon realisiert.

Wir brauchen jetzt Ihre Hilfe, für eine unkomplizierte und schnelle Realisierung der Pooltests. Das Land NRW fördert im Übrigen gegenüber den Kommunen die Tests mit 6 Euro pro Kind/Woche. Laut Familienministerin reicht dieser Betrag aus, um das Verfahren lokal umzusetzen.

In der Hoffnung auf eine zeitnahe, positive Rückmeldung verbleiben wir,

mit freundlichen Grüßen